

～桑の実西国分寺保育園情報～

### 『お芋ほり遠足』



毎年、お芋ほりでお世話になっている中村農園さんに3・4・5歳児で行って来ました！！園から農園さんまで長い道のりでしたが、お芋をたくさん掘るイメージを膨らませながら楽しく向かうことが出来ました。



農園の方から芋の掘り方の説明を聞きお芋ほりスタートです！！

芋のつたの周りを一生懸命に掘っていきます。土の中からお芋が見えると

「お芋の顔が出てきた～♡」  
「大きい！」

と大興奮の子ども達でした！

今年は梅雨が短く、不作気味だったのですが、1本は、自分で掘ることはできていました。

一人二本ずつお土産で持ち帰りました。



## R. 4 社会福祉法人 桑の実会

# 桑の実学校だより11月号

## ～介護部新人職員研修会再開～

新型コロナウイルス感染拡大により2019年度を最後に、集合での研修が見合わせとなっていました。本年10月21日(金)に久しぶりに再開！！当日は、康寿園の研修室をお借りして18名の方が参加されました。

以前のような施設見学はありませんでしたが、映像にて桑の実会の各事業所や職員の様子も見せて頂く事ができました。



《濱野賢一理事長》



《松本和雄介護事業部長》

濱野理事長より、グローバルな視野に立ったお話を、松本介護事業部長からは、より具体的なお話を伺う事ができました。



テーマを選んで他己紹介を！！  
～とても盛り上がりました～



最後に先輩職員の方より応援メッセージを頂きました。桑の実『愛』にあふれたコメントに、勇気づけられましたね。



### 養成講座情報

#### 初任者研修19期生が開講しました！



10月27日(木)秋晴れの中、初任者研修10月講座が開講式を迎えました。新型コロナウイルス感染拡大も収まりつつある中で無事に開講できた事に、ホッとしています。来年3月の修了に向けて、一緒に頑張っていきましょう！

今の気持ちを色に例えると、どんな色・・・？  
秋だけど入学式なので・・・桜色  
ハロウィンの季節なので・・・オレンジ色etc.

いつもとは一味違う感想が聞かれました。  
修了式には、どんな色に染まっているのか今から楽しみです！

## 第25回ケアマネ受験最新情報！

厚生労働省の発表によりますと、今回の受験者は**54,449人**との事です。(埼玉県は2,418人でした。) 制度改正が行われた第21回は**49,332人**と落ち込みましたが、コロナ禍にも関わらず第24回は**54,290人**と、やや増加傾向にあります。(合格率は23.3%でした。) 受験性の皆さんは既に、自己採点をされた事と思いますが合格基準点は全国の受験生の採点結果がでないと判断できないそうです。まだまだ悩ましい日々が続きそうですね。**12月2日(金)**には皆さんのお手元に合格通知が届く事を信じています。

